

KIDICAL MASS



Uns gehört die Straße

Fahrrad-Demonstration in Dinslaken

Sonntag, 22.09.2024, Start: 11:00 Uhr am Altmarkt

Was ist die Kidical Mass Dinslaken?

Kinder und Erwachsene fahren 1 Stunde lang mitten auf der Straße durch Dinslaken. Mit Tretroller, Laufrad, Fahrrad, Lastenrad, Elektromobile. Alle sind willkommen. Die Aktion ist als Demonstration angemeldet und wird von der Polizei gesichert. Etwa um 12:30 sind wir zurück am Altmarkt. Dort findet eine kurze Abschlusskundgebung statt und es gibt Gelegenheit zu Gesprächen und Kontakte zu knüpfen.

Warum gibt es die Kidical Mass?

Wir wollen mehr Fahrradwege und Straßen, auf denen auch Kinder sicher fahren können. Mehr Platz fürs Fahrrad!

Info: www.kindersaufsrad.org <https://dinslaken-voerde.adfc.de>